Renedoalaía

EL PERIÓDICO DE RENEDO





Invertimos en la mejora de las dotaciones municipales

Son cuatro las principales actuaciones que hemos realizado.

Le primera de ellas es la instalación de la nueva cubierta de la piscina y el gimnasio de Renedo gracias a una inversión de 321.132€, cofinanciada por el Gobierno de Cantabria, a través de una subvención de 100.000 euros.

La segunda actuación es el nuevo campo de fútbol 7 en a zona pública ubicada en la urbanización R-08 en el Barrio de Sorribero Alto. Por otro lado, para solucionar los desperfectos causados por las fuertes lluvias de marzo

de 2020, invertimos 75.000€ en la sustitución del suelo de parqué del polideportivo municipal Fernando Expósito. Para redondear todas las actuaciones, estamos ejecutando la reordenación del entorno del complejo deportivo al que

dotaremos de nuevas instalaciones y más aparcamientos, gracias a una inversión cercana a los 500.000€ del Presupuesto municipal de 2021, que recogía actuaciones estratégicas en todos los pueblos y que contó con el voto en contra del PP.



EDUCACIÓN

Mejoramos nuestros servicios: creamos una gran sala diáfana de 400 metros cuadrados en el edificio de la Ludoteca de Renedo para albergar a la Biblioteca municipal Francisco Sota





SERVICIOS

Impulsamos la mejora de los servicios para jóvenes y mayores

Durante esta legislatura hemos finalizado la conversión del antiguo edificio de Correos en la nueva Casa de la Juventud, un espacio para que nuestros jóvenes puedan disfrutar de un ocio alternativo y saludable. Un proyecto ha sido ejecutado gracias a las subvenciones a las Corporaciones Locales. Además, con un gasto cercano a los 15.000€, se han renovado y mejorado las oficinas municipales de información juvenil en Renedo y Liencres con nuevo mobiliario, equipos informáticos y videojuegos. Finalmente, y también gracias a la colaboración con el Gobierno de Cantabria, hemos ejecutado obras de mejora y acondicionamiento en el local de la Tercera Edad para adaptarlo a sus necesidades actuales.





Mejoraremos la red de saneamiento en el barrio Sorribero gracias a una inversión de más de 41.000 euros

Esta fase de la renovación del saneamiento afecta al tramo que va desde la Urbanización Carrimont hasta la ermita de San Antonio.





Colaboramos con otras administraciones: El Gobierno de Cantabria contribuye a mejorar la seguridad vial de Piélagos con la nueva rotonda de Renedo, con una inversión de 300.000 euros



Invertimos cerca de 70.000 euros en el acondicionamiento y mejora del CEIP Virgen de Valencia



La principal actuación ha consistido en la reforma integral del área de juegos infantiles, un proyecto con un coste de 50.000€.

También se ha mejorado la zona de juego de las aulas de dos años, que se equipó con tres nuevos elementos y, a petición de la dirección y del AMPA del CEIP Virgen de Valencia, se han sustituido las placas del porche de entrada (9.936 euros), se han renovado las espalderas del gimnasio (2.904 euros), limpiado los canalones y bajantes (2.988 euros) y cerrado perimetralmente la pista de tenis (1.276€).



ESPACIOS PÚBLICOS

Mantenemos la Memoria creando en el parque del Barrio Las Cuartas de Renedo un espacio abierto conmemorativo de la gran riada de agosto de 1983

El espacio abierto conmemorativo de la gran riada de agosto de 1983 recordará a las tres víctimas de aquel

suceso: Joaquín Trueba, Dionisio Gómez Solórzano y Gumersindo Lujúa. Además, el parque tiene un nuevo



recorrido longitudinal con unas zonas de descanso e información en las que se podrá leer los carteles sobre las inundaciones ocasionadas por la crecida del Arroyo Carrimont.

Ayuntamiento de Piélagos



Ayuntamiento de Piélagos

#1 Noviembre 2022

Piélagosal la la municipio



Piélagos baja un 10% el tipo impositivo del IBI en 2023

En el Ayuntamiento de Piélagos aprobamos la propuesta del Equipo de Gobierno (PSOE-PRC-AVIP) de rebajar un 10% el tipo impositivo del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) a partir del próximo ejercicio 2023.

La ciudadanía de Piélagos ha pasado demasiados años haciendo un importante esfuerzo fiscal para poder asumir los costes de la corrupción urbanística del pasado y consideramos que es el momento de que desde el Ayuntamiento devolvamos a la ciudadanía parte del esfuerzo que ha realizado, tras años de mucho trabajo para salvar la autonomía financiera del municipio, en peligro debido a las sentencias de derribo. Todo ese esfuerzo permite presentar esta rebaja con la seguridad de que el Ayuntamiento seguirá cumpliendo con sus obligaciones e invirtiendo en mejorar

cada vez más los servicios que prestamos a la ciudadanía.

A modo de resumen, señalar que el tipo impositivo del IBI ha vivido una importante evolución durante los últimos años. Entre 2007 y 2012 era del 0,60, cuando el gobierno del PP lo subió hasta el 0,69. Al año siguiente, en 2013, lo bajaron al 0,67 para compensar el "catastrazo" -la revisión de los valores catastrales- aprobado

Consideramos que es el momento de que desde el Ayuntamiento devolvamos a la ciudadanía parte del esfuerzo que ha realizado.

por el Gobierno de España, también del PP.

En 2015, con el PSOE y el PRC formando equipo de gobierno, el tipo impositivo del IBI se encontraba en el 0,61, bajándose al 0,58 en 2018. Finalmente, la última bajada se produjo en 2021, cuando el actual equipo de gobierno propuso, y se aprobó por unanimidad, dejar el tipo en el 0,55, cifra que ahora se quiere rebajar un 10%.



Piélagos concede "bonos energía" para subvencionar el 50% de los consumos domésticos de luz y/o gas de los vecinos y vecinas del municipio en situación de especial vulnerabilidad

Si hace un año reaccionamos ante las consecuencias de la pandemia, ahora actuamos ante las dificultades que atraviesan muchas familias debido al encarecimiento del coste de los suministros como consecuencia de la guerra en Ucrania.



En Piélagos volvemos a conceder, por segundo año consecutivo, "bonos energía" para subvencionar el 50% de los consumos domésticos de luz y/o gas de los vecinos del municipio, en situación de especial vulnerabilidad, durante los 6 meses anteriores a la solicitud del bono.

Pueden beneficiarse de esta iniciativa las personas físicas e integrantes de toda la unidad familiar, empadronadas en el Ayuntamiento con una antigüedad de tres meses, siempre que se encuentren en una situación de especial necesidad.

Dicha circunstancia debe ser informada por los Servicios Sociales municipales.

Todos los solicitantes deben aportar un DNI; el libro de familia numerosa o cualquier otro documento que acredite la situación de la unidad perceptora; los ingresos contributivos (nóminas, pensiones, etc.) o no contributivos (desempleo, subsidios y prestaciones sociales) de los últimos 6 meses de todos los miembros de la unidad familiar, así como los recibos abonados durante este mismo periodo.



Reaccionamos ante la pesadilla que generó la salida del río Pas el 28 de noviembre de 2021

El pasado 28 de noviembre de 2021 Piélagos vivió momentos muy duros ante las inundaciones que asolaron varios puntos del municipio, y que tuvieron su punto más trágico con el fallecimiento de un hombre de 68 años, vecino del barrio La Ventilla de Vioño, que falleció a consecuencia del infarto que sufrió mientras achicaba el agua de su casa.

Reaccionando desde el primer momento al trágico desbordamiento del Pas, desde el Ayuntamiento abrimos los locales municipales para aquellos vecinos y vecinas que no podían acceder a sus casas y organizamos un dispositivo especial de emergencia para ofrecer comida y bebidas calientes a los afectados por el desbordamiento, principalmente a su paso por las localidades de Oruña, Vioño y Barcenilla.

Además, desde el primer momento, los servicios municipales colaboraron con la ciudadanía para achicar el agua y el barro de los garajes y bajos anegados, y pusimos el Polideportivo Fernando Expósito de Renedo a disposición de las familias afectadas por las inundaciones, en coordinación con Cruz Roja y el Gobierno autonómico.

Por otro lado, también pusimos a disposición de



las familias que no podían regresar a sus hogares el Albergue Municipal de Boo y realojamos en un apartahotel del municipio, de manera excepcional y con carácter de urgencia, a un total de 22 personas pertenecientes a siete familias ante la gravedad de la situación en la que se encontraban sus viviendas.

Cuando se pudieron evaluar los daños ocasionados por la riada, solicitamos la declaración de zona catastrófica y pusimos en marcha una linea de ayudas, concediendo finalmente 338 por importe de más de 569.000 euros, para la ciudadanía afectada por las inundaciones. Así, una vez estudiadas por parte de los técnicos municipales todas y cada una de las solicitudes

presentadas, concedimos 91 ayudas, por un importe total de 314.996 euros, para la reparación de la vivienda habitual y de segundas viviendas, incluyendo actuaciones en la edificación, el mobiliario y electrodomésticos: 46 ayudas directas -sin justificación- de 300€ cada una y 45 con justificación, por valor de 301.199 euros, siendo la ayuda media de 6.693 euros por solicitante.

Por otro lado, se entregaron 144.999 euros a través de 36 ayudas para la reparación y reposición de daños en establecimientos comerciales, industriales, empresariales y ganaderos, 20 en ayudas directas -sin justificación- de 300 euros cada una, y 16, con justificación, por un valor total de 138.999 euros, con una

cifra media de 8.687 euros por solicitante. Adicionalmente, se invirtieron 59.997 euros en 44 ayudas para la adquisición de enseres, tanto para la vivienda habitual como para segundas viviendas; 26.578 euros en 14 ayudas para la reparación de daños encomunidades de propietarios; 150 ayudas, por valor de 19.999 euros, destinadas a la reparación de otros inmuebles como bajos, trasteros, garajes, etc; y 2.910 euros en tres ayudas para tres familias que requirieron un alojamiento alternativo.

Finalmente, acometimos, por urgencia y con carácter provisional, las obras de restauración en el río Pas a su paso por Salcedo para evitar que el río siga avanzando hacia la zona de viviendas.



Realizamos un importante esfuerzo inversor en dotaciones deportivas



Dentro de ese esfuerzo inversor destacan:

El nuevo polideportivo municipal, con una inversión de 1,3 millones de euros, y el nuevo circuito de runners y andarines, en Arce.

La nueva pista de pádel cubierta y la pista multideportiva construidas en Boo gracias a una inversión de 188.000€. La renovación del vallado perimetral de la pista polideportiva de Carandía.

La inversión de casi 94.000€ en dotaciones deportivas en Liencres, destacando la nueva pista de skate, la renovación de la pista de pádel y la reparación del suelo del polideportivo municipal.

La renovación del sistema de calefacción y agua caliente del Polideportivo Enrique Tagle 'El Moli' de Parbayón para mejorar su eficiencia energética.

La inversión en la mejora de las dotaciones deportivas de Renedo, destacando la instalación de la nueva cubierta de la piscina y el gimnasio de Renedo gracias a una inversión de 321.132€, cofinanciada por el Gobierno de Cantabria; el nuevo campo de fútbol 7 del Barrio de Sorribero Alto: la inversión de 75.000€ en la sustitución del suelo de parqué del polideportivo municipal Fernando Expósito, dañado tras las inundaciones de 2021; y la reordenación del entorno de la piscina y el polideportivo, al que dotaremos de nuevas instalaciones y más aparcamientos, gracias a una inversión cercana a los 500.000€.



ECONOMÍA

Piélagos dará ayudas para el alquiler a jóvenes

El objetivo es complementar las políticas puestas en marcha por los gobiernos de Cantabria y de España, como el Bono Joven Alquiler, y que nadie en Piélagos se quede fuera Renedo, 3 de octubre de 2022.

El Ayuntamiento de Piélagos invertirá 50.000€ en ayudas al alquiler de viviendas para jóvenes menores de 36 años y que cobren menos de 20.000€ al año, entre otras condiciones.

El objetivo es complementar las políticas puestas en

marcha por los gobiernos de Cantabria y de España, como el Bono Joven Alquiler, y que nadie en Piélagos se quede fuera. Se busca, por tanto, favorecer la emancipación de esta franja de la población, en un municipio que es especialmente sensible a esa problemática, al ser uno de los que con más jóvenes cuenta en Cantabria, comunidad cuya tasa de emancipación juvenil es solo del 13,5%, la segunda más baja de España.

Se trata de una ayuda dirigida a (LOS TÉRMINOS).



TURISMO

Traemos artistas de relevancia nacional para dinamizar la vida y el turismo

Con el objetivo de dinamizar la vida del municipio y apoyar la atracción de turismo organizamos desde el verano de 2021 conciertos de artistas y grupos de relevancia nacional, como son Bombai, La Guardia o Mikel Erentxun, además del ciclo cultural

"Noches de Conciertos".
Por otro lado, con motivo
de las celebraciones de
San Antonio, en Renedo,
y de la Virgen de Valencia, patrona de Piélagos,
pusimos en marcha los
exitosos conciertos de
Nancys Rubias, Fangoria y
David Bustamante.

Edita: **Ayuntamiento de Piélagos**



Ayuntamiento de Piélagos